

Medieninformation vom 6.4.2016

Wir möchten Sie über die Schliessung des Kino Rio in Wetzikon per Ende Mai 2016 informieren.

Der Umbruch in der Kinolandschaft Schweiz hat auch uns erfasst. Vom Trend hin zu den Multiplexen wurden auch wir nicht verschont. Zudem hat sich auch im Rio in Wetzikon ein Trend gefestigt, das fast nur noch "grosse" Filme oder solche welche ein Schweizer Publikum angesprochen haben, rentabel gespielt werden konnten.

Wegen der Konkurrenzsituation in Wetzikon konnten wir nicht aus allen verfügbaren Filmen unser Programm zusammenstellen. Leider genügen die guten Umsätze mit "grossen" Filmen nicht mehr, um die Zeiten fehlender Blockbustern zu überstehen.

Wir werden das Rio bis zum 26. Mai 2016 normal bespielen und voraussichtlich mit einem CH-Special vom 27. bis 29. Mai abschliessen.

Es sind Bestrebungen im Gange für das Kino eine Lösung zu finden. Da seitens Infrastruktur des Gebäudes (Sanitär/Elektro) einiges gemacht werden müsste, scheint eine Lösung jedoch fraglich.

Unsererseits suchen wir schon seit längerer Zeit im Raum Hinwil nach einer geeigneten Lokalität für einen Kinobetrieb. Leider ist es sehr schwer ein geeignetes Objekt zu einem zahlbaren Preis zu finden.

Für Hinweise und Anfragen sind wir jederzeit offen, jedoch keinesfalls in der Gemeinde Wetzikon.

--

Mit freundlichen Grüssen

Pascal Nussbaum
Geschäftsführer der
Scaramanga Medien GmbH

Kino Rio Wetzikon
mail@filmab.com
079 642 24 34